
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 065/2017 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, qual o motivo da retirada do horário 

das 16:00 horas da linha de ônibus CENTRO – FLORIANOPOLIS.  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Estamos solicitando esta informação em virtude desta linha de 

ônibus ser utilizada por muitos alunos do ensino médio que restaram prejudicados. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 20 de Março 2017. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de março de 2017 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 

 

 

 

 

 


